



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 27 - Neubau Neckarbrücke Lauffen (Landkreis Heilbronn)

01.08.2017

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt im Auftrag des Bundes die Hauptuntersuchung zur Baugrunderkundung für den Ersatzneubau der Neckarbrücke in Lauffen im Zuge der B 27 durch. Im Hinblick auf die Baugrunderkundung für die Endlage und die provisorische Seitenlage der Neckarbrücke sind vom 9. August, 09:00 Uhr, bis 10. August 2017, 15:00 Uhr, weitere Erkundungsbohrungen im Straßenkörper der B 27 zur Untersuchung des Baugrunds erforderlich.

Hierzu muss die B 27 östlich der Neckarbrücke in Fahrtrichtung Heilbronn halbseitig gesperrt werden. Die Untersuchungen erfolgen im Schutze einer Ampelschaltung.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke](#)